

Temporal, aumento en inflación.- Banxico (Reforma 03/08/12)

Temporal, aumento en inflación.- Banxico (Reforma 03/08/12) La Junta consideró más riesgos a corto plazo, debido a la incertidumbre en precios de productos agropecuarios Por Gonzalo Soto Cd. de México México (03 agosto 2012).- El reciente aumento en la inflación, principalmente en los productos de la canasta básica, es un fenómeno temporal, pues a mediano plazo regresarán las condiciones a la normalidad, aseguró la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico). En su minuta de decisión sobre política monetaria, la mayoría de los miembros de la Junta consideró que se han incrementado los riesgos para la inflación en el corto plazo, debido a la incertidumbre sobre los precios de algunos productos agropecuarios. Sin embargo, se trata de un efecto transitorio que no afectará la dinámica de la inflación en el futuro. Lo anterior tiene fundamento en que, en el mediano plazo, los riesgos para la inflación han mejorado, pues la desaceleración anticipada en la economía mundial obligará a los precios a descender nuevamente, aseguró la mayoría. En particular, uno de los miembros afirmó que dicha desaceleración ha mitigado considerablemente las presiones sobre los precios de las materias primas, con excepción de los granos, cuya afectación se debe a factores climáticos. No obstante, acordaron, estos efectos son transitorios y no reflejan en lo absoluto un aumento generalizado en los precios, por lo que no es necesario realizar ajustes en la política monetaria. La Junta de Gobierno no descartó que como parte de los riesgos a corto plazo se encuentra la relativa debilidad del peso y la posible turbulencia en los mercados financieros globales. Así como las perspectivas desfavorables en algunos precios agrícolas como resultado de las sequías y el reciente brote de influenza aviar. Por otro lado, el Banxico mencionó que el entorno económico global sigue deteriorándose de manera considerable, principalmente en Europa, en donde las medidas tomadas por las autoridades parecen no estar obteniendo los resultados deseados. Así mismo, recordaron, en Estados Unidos prevalecen los problemas estructurales, el sobreendeudamiento de los hogares y la necesidad de hacer ajustes fiscales para el siguiente año. Respecto a México, destacaron que, pese al entorno desfavorable, la economía mantuvo una tendencia positiva, aunque en el corto plazo podría darse una afectación en el sector exportador debido a la menor demanda externa de los productos nacionales. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 03 agosto 2012